

564094



"Enseñar es mucho más que entregar conocimientos", señaló el escritor Guillermo Blanco. La universidad en este hoy tan hostil debe hacerse más humana como un desafío central, insistió.

"Sabemos hacer casi de todo, pero, ¿por qué o para qué...?"

Guillermo Blanco, Premio Nacional de Periodismo 1999, se refirió al sentido de la universidad actual en los márgenes de un siglo que agoniza

Movido entre Usamano, los griegos y las raíces etimológicas de ciertas palabras que consideró claves en su discurso, el escritor italiano y receptor Premio Nacional de Periodismo, Guillermo Blanco, arrojó algunas conjeturas sobre el importante papel que juega la universidad en esta difusa coyuntura de fin de milenio.

En un momento de la Universidad de Talca, que "en la existencia diaria nos entregamos al trabajo, a veces literalmente sin darnos un respiro. Objetos ganar plata y jugar para después vivir mejor. Encerrados en una oficina, perdemos parte de una vida que luego salimos a recuperar practicando deportes, o recibiendo mensajes por dispositivos los minutos

de la vida. Para ello vivió a los griegos y a su clásico sentido de hacer escuela. "¿Y la universidad, que es un lugar en el tiempo, qué le corresponde hacer, cómo le corresponde ser, en este hoy tan hostil? Lo más urgente, hacerse humana", reflexionó Blanco. Así, los fragmentos de un pensamiento que divaga como un río en un río "a

del latín (in dento) y (signo): marcar, señalar, poner un signo. Es una etimología propia de la enseñanza rígida, de esa que busca dejar marca, imprimiendo en la piel fórmulas muchas veces dotadas en el tiempo. Sería una triste convocatoria de la universidad si se limitara a decir: "Para adentro a recibir su

"Sabemos hacer casi de todo pero, ¿por qué o para qué?" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Sabemos hacer casi de todo pero, ¿por qué o para qué? [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile